

Guía de viaje de Hangzhou

*¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!*



CONTENTS

- 01 Resumen de Hangzhou
- 02-06 Atracciones en Hangzhou
- 07-09 Cosas que hacer en Hangzhou
- 10-11 Vida nocturna en Hangzhou
- 12-15 Comer en Hangzhou
- 16 Comprar en Hangzhou
- 17 Transporte de Hangzhou

Guía
de viaje
Hangzhou

La Verdadera
La Única Experiencia

Guía de viaje de Hangzhou

¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!

Resumen de Hangzhou

Hangzhou es una hermosa ciudad y un importante destino turístico en China, con una historia de más de 2200 años de historia. Hangzhou disfruta de la fama del verdadero paraíso en la tierra junto con Suzhou. La mejor época para visitar Hangzhou es la primavera y el otoño, generalmente de marzo a abril y de septiembre a octubre.

Cosas que saber

City name: Hangzhou(杭州)

Time zone: UTC +8

Location: Eastern China

City districts: 10 administrative districts, 2 counties and 1 county-level cities

Climate: subtropical monsoon climate

Annual mean temperature: 17.8°C

Best time to visit: spring and autumn

Distrito de Shangcheng	Distrito de Xiacheng	Distrito de Jianggan	Distrito de Gongshu
Distrito de Xihu	Distrito de Binjiang	Distrito de Xiaoshan	Distrito de Yuhang
Distrito de Fuyang	Distrito de Linan	Condado de Tonglu	Condado de Chun'an
Ciudad de Jiande			

Principales de Tren: Estación de tren de alta velocidad del este de Hangzhou, Estación de tren de Hangzhou (estación de Chengzhan), Estación de tren del sur de Hangzhou, Estación de ferrocarril de Yuhang

Aeropuertos Principales: Aeropuerto Internacional de Xiaoshan Hangzhou

Tarifa de Taxi: la tarifa inicial del taxi de Hangzhou es CNY 13, que cubre los primeros 3 kilómetros, con 2.5 CYN adicionales por km más allá de 3 kilómetros y dentro de 10 kilómetros, y un cargo adicional del 50% más allá de 10 kilómetros.

Contactos de emergencia

Línea de Protección Ambiental: 12369

Línea de Quejas de Turismo de la Ciudad: 96123

Línea directa de supervisión de taxis: 96520

Línea directa de reclamos de precios: 12358

Información del aeropuerto: 96299

1. Lago del Oeste 西湖

El Lago del Oeste es un lugar de visita obligada en Hangzhou y uno de los lagos más bellos de China. Ubicado en la parte oeste de Hangzhou, rodeado de verdes colinas por tres lados, este lago es famoso por sus hermosos paisajes, una multitud de sitios históricos y brillantes reliquias culturales. El Lago del Oeste no es de extrañar el símbolo de Hangzhou, este encantador lago ofrece a todos los turistas paisajes hermosos pero diferentes para las cuatro estaciones.

2. Templo de Lingyin 灵隐寺

Ubicado al noroeste del Lago del Oeste, el Templo de Lingyin, también conocido como Templo de Yunlin, es uno de los diez monasterios budistas antiguos más famosos de China. Fue construido por primera vez en 326, con una historia de más de mil años, y es el templo más antiguo de Hangzhou. Los turistas pueden ir al Templo de Lingyin, visitar los edificios antiguos, ver escrituras budistas y valiosas pinturas alojadas en el Templo de Linyin, y escalar la montaña Feilai.





3. Pagoda de las Seis Armonías 六和塔

Ubicada en la colina de Yuelun, al sur de Lago del Oeste, la Pagoda de las Seis Armonías, protegida hoy como una reliquia cultural nacional clave, se construyó por primera vez en 970 durante la Dinastía Song del Norte para suprimir las mareas. Hoy en día, la estructura de ladrillo y madera de la Pagoda de las Seis Armonías permanece en gran parte intacta. En la pagoda hay más de doscientos sitios de esculturas de ladrillo, que presentan una amplia gama de motivos, que incluyen granada, loto, fénix, pavo real, loro, león, Kirin, etc.



4. Pueblo Antiguo de Wuzhen 乌镇水乡

Con una historia de más de 1.300 años, a solo 80 km al noreste de Hangzhou, El Pueblo Antiguo de Wuzhen es una de las seis ciudades del sur de China, que aún conserva bien su diseño y sistema de agua de la dinastía Qing. Toda la ciudad está construida a lo largo de los ríos, mientras que los cursos de ríos se entrecruzan en la ciudad. Disfruta de un clima y condiciones geográficas excelentes, Wuzhen es también un lugar donde la gente llama "la tierra del pescado y el arroz".



5. Pueblo Antiguo de Xitang 西塘水镇

El Pueblo Antiguo de Xitang es una pequeña ciudad antigua y pintoresca sobre el agua que aún conserva su aspecto original. Está ubicado en el condado de Jiashan, provincia de Zhejiang, cerca de Hangzhou y Shanghai con transporte conveniente. Xitang es famoso por sus numerosos puentes, callejones y corredores protegidos de tres características. Los corredores protegidos de 1300 metros en Xitang es un sitio único en la ciudad. La arquitectura de Xitang se remonta a las dinastías Ming y Qing.

6. Gran Canal de Hangzhou 京杭大运河

El Gran Canal de China es un canal hecho por el hombre, completamente excavado a fines del siglo VI, con una longitud total de 1797 km desde Hangzhou hasta Beijing, y es el canal antiguo más largo del mundo y también Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Grand Canal Hangzhou es desde Yuhang hasta el río Qiantang, con una longitud de 39 km. Los turistas pueden tomar un crucero durante el día y la noche para disfrutar de su belleza.



7. Pueblo del Té Meijiawu 梅家坞茶村

Meijiawu en Hangzhou es una comunidad de aldea y un área de ocio de cultura del té con las características más importantes de la aldea del té. Además, es un lugar ideal para tomar Té verde de Longjing y disfrutar de comidas rurales. El pueblo cultural de té Meijiawu está escondido en la vegetación de las montañas y las aguas. Las casas de té se unen en un "arroyo tranquilo", mientras que la fragancia del té está en el aire.



8. Museo de Medicina China de la Farmacia Hu Qingyu 胡庆余堂

La farmacia tradicional Hu Qingyu, ubicada al pie de la colina Wushan en la hermosa ciudad de Hangzhou, es la única profesional a nivel estatal en China. Construido sobre la base de un grupo de edificios antiguos de la fábrica farmacéutica tradicional china Hu Qing Yu Tang, el museo presenta a los visitantes un estilo de arquitectura antigua además de un tesoro de ciencia y tecnología médica tradicional china.



9. Museo del Té de China 中国茶叶博物馆

El Museo Nacional del Té de China es un museo nacional creado especialmente para el té, con varias salas de exposiciones, y ha reunido teteras y juegos de té antiguos, excelentes pinturas y caligrafías sobre el té. En el Museo Nacional del Té de China, los turistas pueden aprender la historia del té, ver juegos de té hechos en diferentes momentos, tomar tazas de té y realizar actividades como recoger hojas de té de las granjas de té y preparar té. Para los amantes de la cultura del té chino y aficionados al té Bien de Dragón, no se pierdan este museo en Hangzhou.



10. Museo de Seda de China 中国丝绸博物馆

Ubicado al pie de la montaña Yuhuang, el Museo de la Seda de China cubre un área de 48,000 metros cuadrados. El Museo de la Seda de China tiene como objetivo mostrar el gran logro de la industria de la seda de China y su espléndida cultura de la seda. Es el primer museo nacional de la seda en China, así como el museo de seda más grande del mundo. Aquí el visitante tiene la oportunidad de ver el textil de seda más antiguo existente en el mundo.



1. Ir en Bicicleta Alrededor del Lago del Oeste

Recorrer el Lago del Oeste en Hangzhou es una de las mejores maneras de disfrutar del hermoso paisaje y la vida de la gente local en la ciudad de Hangzhou. Se trata de unos 16 kilómetros alrededor del lago y se tarda unas 4 horas en bicicleta. Puede ser un poco cansado hacer un ciclo alrededor del lago. Puede elegir la ruta que desee para explorar el Lago del Oeste. Le da la oportunidad de ver el Lago del Oeste y Hangzhou desde un ángulo diferente. Los visitantes también pueden visitar el Lago Oeste en barco o a pie.

2. Apreciar Florecientes Flores de Loto

La escena de las flores de loto que cubren el Lago del Oeste en verano es espléndida y encantadora tanto para los locales como para los viajeros. La temporada más hermosa para el loto en el Lago del Oeste debe ser desde finales de junio hasta octubre, cuando las flores de loto están en plena floración en Hangzhou, pero también la temporada más calurosa. Festival de las flores de loto del Lago Oeste se celebra en Quyuanfenghe en Hangzhou cada julio-agosto.



3. Visitar un Pueblo del Agua cerca de Hangzhou

Visitar pueblos de agua alrededor de Hangzhou debe ser una de las mejores cosas que hacer en Hangzhou. el Pueblo Antiguo de Wuzhen muestra una imagen de una encantadora ciudad antigua con una larga historia, una colorida cultura popular y un paisaje extraordinario. Pueblo Antiguo de Xitang, que tarda unos 90 minutos en llegar desde Hangzhou, es también una famosa ciudad antigua, más pequeña, menos comercializada con una perspectiva más original de cómo debería ser un típico pueblo antiguo de agua. Agua Tangville de Nanxun conserva las arquitecturas y la cultura antiguas más originales.

4. Experimentar la Cultura Budista en Hangzhou

Hangzhou está profundamente influenciado por la cultura budista, por lo que experimentar la cultura budista será una de las mejores cosas que debe hacer en Hangzhou.

El Templo de Lingyin es uno de los diez monasterios budistas antiguos más famosos de China. Es mejor que no se pierda la colina budista de pico volado desde lejos cerca del Templo de Lingyin. La Pagoda de las Seis Armonías es el mejor lugar para pasar por alto el río Qiantang y disfrutar de los impresionantes paisajes del maremoto más grande del mundo.





5. Explorar la Cultura del Té de Hangzhou en el Pueblo del Té Meijiawu

El Té Longjing , es uno de los diez tipos de té más famosos de China. Para los amantes de la cultura del té chino y aficionados al Té Bien de Dragón, no se pierdan lo mejor que pueden hacer en Hangzhou. Visite el Pueblo del Té Meijiawu para ver la planificación del té y explorar la cultura del té de Hangzhou, es realmente una de las cosas inusuales que hacer en Hangzhou.

6. Completar su Viaje de Descubrimiento Cultural en Hangzhou

Hangzhou no es de extrañar que sea un gran lugar para comenzar un viaje de descubrimiento cultural en China. Excepto por la cultura budista y la cultura del té, la cultura de la seda y la medicina tradicional china hace que Hangzhou sea más atractiva. Visite el Museo de la Seda de China o la Farmacia Tradicional Hu Qingyu para completar su viaje de descubrimiento cultural en Hangzhou.



Vida nocturna en Hangzhou

Guía
de viaje de
Hangzhou

*¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!*



photo by ctrip.com

1. Ver el Espectáculo de Impresiones de Lago del Oeste

El glorioso espectáculo llamado Impresión de Lago del Oeste es un entretenimiento opcional para su noche en Hangzhou. Presentada en el ondulado, suave y cambiante el Lago del Oeste, la actuación parece vívida y natural. Contento con los mitos y leyendas del Lago del Oeste, el espectáculo le lleva a un dulce sueño de mil años.

2. Disfrutar del Espectáculo Romántico de la dinastía Song

El romance de la dinastía Song es un gran drama musical estereoscópico que fue creado de todo corazón por la Ciudad de la dinastía Song. El drama adoptó las antiguas historias y leyendas en la ciudad de Hangzhou, integró la música mundial con el arte acrobático, aplicó la alta tecnología para crear una imaginería poética de ensueño. Hasta ahora, el drama ha recibido más de diez millones de audiencias y gana una gran cantidad de comentarios favorables.

3. Disfrutar de Fuente Musical del Lago Oeste

La Fuente Musical del Lago Oeste está ubicada en un lago en el Parque de Hu Bin San Lakeside. La fuente musical de 126 metros de largo no solo muestra su gracia encantadora durante el día, sino también durante la noche. Toda la fuente musical tiene 6 tipos de boquilla para hacer diferentes formas y luces LED, y cada luz puede cambiar a diferentes colores. La Fuente Musical del Lago Oeste sería una fiesta acústica y visual para los visitantes.

4. Tomar un Crucero Nocturno por el Gran Canal

El Gran Canal en Hangzhou comienza desde YuhangTangxi en el norte y termina en el río Qiantang en el sur, con una longitud de 39 kilómetros. El Gran Canal es un patrimonio cultural mundial. A ambos lados del canal hay atracciones dispersas con el tema de la cultura y la historia del canal. Puede hacer un crucero por el canal para admirar la hermosa vista nocturna que está decorada con linternas.



5. Ir de compras en Mercados Nocturnos

El mercado nocturno es el mejor lugar para conocer la vida civil de la población local. Puede que se divierta mucho más visitar a vendedores ambulantes o mercados. El Mercado Nocturno de Wushan es el antiguo mercado nocturno más auténtico, donde se recolectan numerosos artículos pequeños y baratos. Mercados Nocturnos de Wulin vende ropa barata, recuerdos, bolsos baratos, etc. Este es el lugar perfecto para que las mujeres hagan compras.

6. Relájase en un bar

Beber en un bar sería una buena manera de relajarse después de un día de viaje. Calle de Baochu, Calle de Shuguang, Centro deportivo de Dragón y Calle de Nanshan son la famosa calle de bares donde puede encontrar un bar para tomar una copa. Club de Sensación , SOS Club, h • Linx, π Asia PAR Club, G + y Club de Reina son muy bares populares entre turistas y locales también.

1. Pescado del Lago del Oeste con Salsa Agridulce 西湖醋鱼

El Pescado del Lago del Oeste con Salsa Agridulce es el plato de pescado más conocido en Hangzhou. El pescado utilizado en el plato es del lago del oeste. Antes de cocinar, una carpa fresca de hierba viva debe mantenerse hambrienta en agua limpia durante uno o dos días para excretar varios intestinos y eliminar el olor a tierra. Los requisitos de cocción son muy estrictos y solo se pueden cocinar en solo tres o cuatro minutos. El pescado sabe tierno y delicioso, con un ligero dulzor y agrio.

Restaurantes Recomendados:

Restaurante de Lou Wai Lou: 30 Gushan Lu , Colina solitaria, Hangzhou

Restaurante de Wai Po Jia: 2 / F, 3 Hubin Lu, cerca de Pinghai Lu, Hangzhou

Restaurante de Shan Wai Shan: 8 Yuquan Lu, cerca de Taoyuan Ling, Hangzhou

photo by dianping .com



2. Cerdo Dongpo 东坡肉

El cerdo Dongpo es un plato famoso que debe comerse cuando viaja a Hangzhou. Lleva el nombre de un famoso poeta de la dinastía Song. El cerdo Dongpo hace buen uso de la carne de cerdo como ingredientes principales. El cerdo se corta a unas 2 pulgadas cuadradas de tamaño, que consiste en mitad de grasa y mitad de carne magra. Es muy delicioso con un sabor aceitoso pero no grasoso y la fragancia del vino.

Restaurantes Recomendados:

Restaurante de Lou Wai Lou: 30 Gushan Lu, Colina solitaria, Hangzhou

Restaurant de Zhi Wei Guan : 83 Renhe Lu, Distrito de Shangcheng, Hangzhou

3. Pollo del Mendigo 叫花鸡

El pollo de mendigo proviene de las formas tradicionales de cocinar en la provincia de Zhejiang en China. El proceso consiste en envolver un pollo entero con especias en hojas de loto primero, luego envolverlo en barro y asarlo a fuego abierto. Cuando está completamente cocido, el lodo forma una cáscara dura alrededor del pollo y se abre antes de revelar el delicioso pollo asado en su interior. Incluyendo relleno, envuelto en arcilla y proceso tostado, puede tomar alrededor de 6 horas preparar una sola porción.

Restaurantes Recomendados:

Restaurante Hangzhou: Tiyuchang Lu, distrito de Xiacheng, Hangzhou

Restaurante de Lou Wai Lou: 30 Gushan Lu, Colina solitaria, Hangzhou



photo by ctrip.com



4. Camarones Fritos con Té de Longjing 龙井虾仁

Camarones fritos con té Longjing es un manjar de la ciudad de Hangzhou. El material principal es la carne de langostinos vivos. Se recubren con clara de huevo y almidón humedecido, luego se fríen en manteca a temperatura media-baja durante 15 segundos, se retiran del aceite y se escurren cuando son de color blanco jade, y luego se frien rápidamente a fuego extremo con agua hirviendo. con té Longjing, hojas de té y vino Shaoxing. El sabor es fragante y ligero.

Restaurantes Recomendados:

Restaurante de Hangzhou: Tiyuchang Lu, distrito de Xiacheng, Hangzhou

Restaurante de Lou Wai Lou: 30 Gushan Lu, Hangzhou



5. Caldo de Pescado de la Hermana de Canción 宋嫂鱼羹

El caldo de pescado de la hermana Song ha sido popular durante más de 800 años. Es una cocina tradicional de Hangzhou de fama mundial. El caldo de pescado generalmente se cocina con pez mandarina al vapor o perca, jamón desmenuzado, champiñones, brotes de bambú, sopa de pollo y otros ingredientes. Sabe tan bien como la carne de cangrejo, y es de color brillante y sabor cremoso.

Restaurantes Recomendados:

Restaurante de Lou Wai Lou: 30 Gushan Lu, Colina solitaria, Hangzhou
Restaurante de Zhi Wei Guan: 83 Renhe Lu, distrito de Shangcheng, Hangzhou

6. Guisados Brotes de Bambú 糟烩鞭笋

Los Guisados Brotes de Bambú es un plato vegetariano tradicional en Hangzhou. El material principal son los brotes de bambú. Se cocina con granos encurtidos salteados, fritos y guisados. Tiene un sabor tierno y refrescante y es rico en fragancias.

Restaurantes Recomendados:

Restaurante Lou Wai Lou: 30 Gushan Lu, Colina solitaria, Hangzhou



7. Nata con Ocho Ingredientes Deliciosos 八宝豆腐

Babao Tofu es un bocadillo especial de nacionalidad Han en Hangzhou. Nata con Ocho Ingredientes Delicioso toma tofu, clara de huevo, semillas de loto, lirio, pepino de mar, pollo, jamón, brotes de bambú, champiñones, col y cebolla verde, jengibre, sabores, almidón como condimentos. Es delicioso, suave y tierno, rico en nutrientes y fácil de digerir.

Restaurantes Recomendados:
Restaurante de Lou Wai Lou:
30 Gushan Lu, Colina solitaria,
Hangzhou



8. Sopa de Pato con Brotes de Bambú Secos 笋干老鸭煲

La sopa de pato con brotes de bambú secos es uno de los platos tradicionales de Hangzhou. La sopa tiene un sabor fuerte y no es grasosa. El pato sabe crujiente y tierno. Los ingredientes incluyen pato viejo, jamón Jinhua, brotes de bambú Tianmushan, patas de pollo crudas secas, caña fresca, cebolleta, alero, jengibre, glutamato monosódico, vino Shaoxing, polvo de pollo.

Restaurantes Recomendados:
Restaurante de Zhang Sheng Ji: 77
Shuangling Lu, Calle de Oeste Qingchun ,
Hangzhou



Guía de viaje de Hangzhou

¡La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!

Comprar en Hangzhou

Dónde comprar

La calle Qinghefang ha sido una calle próspera desde la antigüedad. Es un lugar ideal para acercarse a la cultura local y experimentar los edificios antiguos y las tiendas características. Calle Yanan, la calle comercial más grande de Hangzhou, se ha convertido en la calle más concentrada para el comercio, las finanzas, el entretenimiento y el turismo en Hangzhou. La Plaza de Wulin es un moderno centro comercial de Hangzhou. Centros comerciales de alta calidad como Centro de compras de Yintai y Grandes almacenes de Hangzhou y se encuentran dispersos aquí. La calle destacada de seda de Calle Xinhua es famosa por vender telas de seda, prendas de seda, materiales de seda, artesanías de seda, corbatas, bufandas, recuerdos turísticos, etc. Otros buenos lugares para ir de compras incluyen la calle Imperial Song del sur, la calle Xinyifang, la calle Yanan, la calle Jiefang, etc.

Qué comprar

Hangzhou, como una ciudad histórica famosa, tiene muchos productos locales especiales. Los productos de seda en Hangzhou siempre han sido considerados como los mejores en China, con textura suave, color hermoso y amplias variedades. El Té Longjing es uno de los diez tés más famosos de China. Como símbolo de las artes y oficios de Hangzhou, los bordados de Hangzhou son aptos para regalar. Paraguas de seda es una famosa especialidad en la ciudad de Hangzhou y está hecha de seda y bambú de Hangzhou. from Hangzhou silk and bamboo.



¿Cómo llegar a Hangzhou

Avión

El Aeropuerto Internacional de Xiaoshan Hangzhou, ubicado a 30 kilómetros del centro de la ciudad, es uno de los aeropuertos internacionales más grandes de China. Este aeropuerto está disponible para vuelos desde la mayoría de las principales ciudades de China y muchas aerolíneas internacionales. Es fácil tomar el autobús de enlace en el aeropuerto, y también puede tomar el servicio de transporte expreso del aeropuerto a ciudad es cercanas a Hangzhou, como Suzhou, Shaoxing y Yiwu.

Tren

Puede tomar trenes desde la mayoría de las ciudades de China hasta la estación de trenes de Hangzhou o la estación de trenes de Este de Hangzhou. El metro está disponible para tomar dentro de la estación, y hay muchos autobuses que también pueden llegar a la estación de tren.

Trenes de alta velocidad desde Este de Hangzhou hasta

Destino	Duración	Precio (CNY) para un asiento de segunda clase	Frecuencia
Oeste de Beijing	4.5-6.5 h	538.5	15
Hongqiao Shanghai	1-2 h	73	140
Norte de Chongqing	10-12.5 h	565	6
Norte de Guilin	8 h	584.5	3
Sur de Guangzhou	6-10 h	720	8

Guía de viaje de Hangzhou

*La Verdadera China!
¡La Única Experiencia!*



Dirección: #18 Lushan Road, Xicheng Industrial Park,
Guilin 541199, Guangxi, P.R. China

Teléfono: 86-773-2820128, 86-773-2861622

Fax: 86-773-2805303

E-mail: contacto@viajedechina.com

<https://www.viajedechina.com/>